



ふもと通信



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

もっとふもと！とびっくす



中止のお知らせ

令和4年度

● 麓地区盆踊り大会 中止 ●

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も「麓地区盆踊り大会」を中止することといたしました。また、オミクロン株の新系統の拡大や、第7波とも言われる全国的な感染者数増加の状況を鑑み、今年度につきましては、盆踊り大会の代替え行事も行わないことといたしました。大変残念ではありますが、ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

来年こそは…



● 麓小5年生 田植え体験 ●

6月21日（火）13時半より、麓小学校の5年生が地域の方の田んぼを借りて、田植え体験をしました。慣れない田んぼに足をとられながらも、老人会やJA関係者の方に手伝ってもらい、1本1本手作業で植えました。元気に育ち、秋にはたくさん収穫できるといいですね。



麓地区スポーツ協会主催

● ふらばーるボールバレー大会 開催 ●

6月26日（日）、麓小学校体育館にて、麓地区スポーツ協会 ワンバウンドふらばーるボールバレー大会が3年ぶりに開催されました。

麓地区より4町区5チーム（一本杉区・牛原町・桜ケ丘町・養父町A・B）が参加し、総当たり戦を行った結果、牛原町が優勝されました。

各チームとも勝ち負けにこだわらず、和気あいあいと楽しい時間を過ごされました。



麓地区の 人財

麓地区のまちづくり活動の柱は、「交流」、「防犯・防災」、そして「人材」です。私たちが安全に、安心して暮らしを送れるよう、地域には様々な形で、私たちを支えてくださっている方がいらっしゃいます。そのような人材は、まさに地域の財（たから）＝「人材」です。今回は6月に表彰されたお二方をご紹介します。

● 牛原町 山下区長に感謝状贈呈 ●

佐賀県の不法投棄防止対策事業の一環で、多年にわたり、廃棄物監視員として地域の生活環境保全に努められた牛原町の山下達知生さん（牛原町区長）へ、佐賀県知事より感謝状が贈呈されました。本来なら、佐賀市で行われる監視員委嘱式で贈呈されるのですが、コロナ禍ということで、6月24日（金）の嘱託員会の際、鳥栖市が代理で感謝状を渡されました。おめでとうございます。



● 蔵上町 上野さんに栄誉金章 ●

地域で少年の健全育成に尽力したとして、蔵上町の上野昇さんが全国少年補導功労者表彰で栄誉金章を受章され、6月29日（水）に県警本部で伝達式がありました。イベント時に防犯ベストを着用してパトロールするなど、上野さんは29年間、少年補導員として、70歳まで活動されました。

現在も麓地区の交通安全指導員として、危険箇所の点検や子どもたちの通学の見守りをしてくださっています。おめでとうございます。



● 第1回 麓地区まちづくり推進計画策定委員会 開催 ●

今年度は、麓地区まちづくり推進協議会の設立から10年となる節目の年です。そこで、第1次推進計画の検証と今後10年間のまちづくり推進計画を新たに策定するため、7月1日（金）に策定委員会を開催しました。麓地区の現状を把握するため、住民アンケートを実施予定ですので、みなさまご協力の程、よろしくお願ひします。



(整地～種まき～肥料被せ作業)



● 安良川コスモスロードづくり (歳上3丁目河川遊歩道沿い) ●

今年も7月に入り、コスモスロードづくりがスタートしました。今回は7月6日(水)に草刈りと整地作業を行い、7月9日(土)に種まき作業をしました。

今年でコスモスロードづくりも10年目を迎えるのを機に、ロードづくりの見直しとして、夜間照明(店舗)でコスモスの生育不良区域は、「コスモス」から「水仙」へと切り替え、「春は水仙・秋はコスモス」として、散策やウォーキングなど、利用される方々の憩いのコースになればと思っています。また、8～9月には除草などの手入れを行い、9月下旬～10月頃には赤や白、ピンクの大きな花が秋を彩る予定です。～四阿屋会 志藤さん～



(安良川遊歩道沿いの草刈り作業)

● 麓地区青少年育成会主催 わんぱく自然体験教室(1日目) 開催 ●

7月16日(土)、グリーンファーム山浦でわんぱく自然体験教室を開催しました。15名の子どもたちが参加し、密を防ぐため2班に分かれて、農業体験や田んぼに生息する生き物調査をしました。子どもたちは、施設にいるヤギや、虫たちにも興味津々!最後はスライダープールで大はしゃぎ。お土産に、ポットに植えたバジルを持ち帰り、大満足の様子でした。



各町区のニュースをお届けしま～す!

ふもと わがまち ほっと ニュ～ス!



山浦 ～吉山区長～

● 美化活動 ●

6月19日(日)、7時から山浦お宮公園の掃除をしました。約250名の方にご参加いただき、草取り、草刈り等の作業をしました。また、公園掃除の後、各班で水路の掃除やため池の草刈り等をしていただきました。ありがとうございました。



● 山浦八幡神社「作り上げ願成就」 ●

6月19日(日)、13時から、四阿屋神社の三橋宮司による「作り上げ願成就」の神事が執り行われました。今年は水不足により田植えが終わっていませんでしたが、無事田植えが終わること、秋の豊作及び町内の平穏を祈願いたしました。



牛原 ～山下区長～

6/26 作り上げ 願成就

牛原町の香椎宮で「作り上げ願成就」が執り行われました。当日は晴天に恵まれ、朝8時より除草と草刈りを行い祭典に備え、夕方5時より三橋国茂宮司により祝詞奏上・玉串奉奠を代表11名が行い、今季の五穀豊穡と町の安寧を祈願しました。



(さなぼり願成就)
～生産組合長 立石喜久男さん～

7/3 自主防災訓練

防火講話を鳥栖市消防団 第4分団の古村分団長に、防災講話を市総務課 防災係の於保係長にそれぞれしていただきました。訓練には町内約30名ほどが参加し、プロジェクター等を使用しての講話で約1時間で終了しました。再度ハザードマップを参考に再考の必要があるようです。



「共助の心を常に」
「早い避難で 守ろう命」
～第4分団 第1部 部長 松隈直樹さん～

7/3 七夕祭り

10時より、牛原町公民館において、牛原町子どもクラブによる、七夕祭りを開催しました。大広間で各々が持ち寄った短冊と七夕飾りを、今年の新竹に願いが叶うようにと思いを込めて飾り付けました。

また、今年の新一年生、小田ゆたかさんと林かほさんによる、七夕清書が行われました。
～子どもクラブ会長 立石清登さん～



歳上 ～松隈区長～

● 子育て支援 くらっ子くらぶ ●

「くらっ子くらぶ」では毎月1回、歳上公民館で、簡単工作や絵本の時間など、お母さんとお子様楽しめる時間を過ごしています。時間は10時からとなっていますが、お子様に合わせて途中から来られたり、帰られても大丈夫です。

5月には、昨年度コロナウイルスの影響で開催することができなかった、「みんなでおさんぽ」を、感染対策をとりながら、開催することができました。短い距離でしたが、みんな仲良くおさんぽできました。写真も撮りました⇒

※歳上在住の方は参加無料で、その他の地域の方は1回50円でご参加いただけます。詳しくは…歳上公民館(☎83-0766 月・水・金 9:00～15:00)まで。

